



平塚・秦野地区にも「地区くらぶ」が誕生しました♪

秦野地区くらぶ「なんてん」

秦野地区くらぶなんてんは、現在6名で活動しています。メンバーは主に伊勢原から小田原にかけての小田急沿線に住んでいるので、秦野や小田原で月に1回ミーティングを開催しています。パルシステム商品の試食をしながら、ふだん利用している商品の話、子育てや介護の話、住んでいる地域の話などのおしゃべりをして交流を深めています。できたての地区くらぶなので、新しい仲間も募集中です。これからよろしくお願いたします。

平塚地区くらぶ「ママの休日」



♪♪はじめまして！ママ休です♪♪

「平塚地区くらぶママの休日」は、昨年12月にできたばかりの新しいくらぶです。メンバーの多くがワーキングママなので、日曜日の活動を基本として、「ワーキングママのリフレッシュ」をテーマにスタートしました。企画などは平日開催が多く、興味があってもなかなか参加できないため、ワーキングママならではの活動を、仕事と家事の息抜きをしながら、のんびり気軽にやれたらいいと思っています。よろしくお願いたします。

センターからこんにちは！

みなさん、こんにちは。
京都府生まれ、鹿児島育ちの
一釣郁治（いちつり ふみはる）です。



主に大井町や松田町を配達しています。配達中、山々を見ていると木々の緑も濃くなり、心地のよい季節になってきたなあ実感します。配送でお会いできた時、穴場のバーベキュー場やキャンプ場をご存じでしたら、教えてください。と言うのも、休みの日に家族でバーベキューやキャンプに出かけることが僕の趣味だからです。

組合員のみなさんにお役に立てるよう
がんばりますので、これからも
よろしくお願いたします。



2015果樹の学校修了式

3月13日（日）小田原市の曾我みのり館にて、小田原果樹の学校修了式が開かれました。参加者は1年間の活動を振り返って生産者への手紙を読み、その後生産者から修了試験が出され、合格すれば修了証書を授与されるという流れでした。生産者の石井さんから私たちに出示された問題は「みかんは挿し木で育てるでしょうか？」というもので、相談して「○」と答えましたが正解は「×」。みかんは接ぎ木で育てます。その後追試に合格し、無事修了証書を授与されました。

修了式のあとはジョイファーム小田原のお母さんたちが小田原の農産物で作ってくれたおいしい軽食を食べながら、1年間お世話になった生産者と楽しく交流しました。

1年間の交流をとおして、みかんが成長する過程や生産者の苦労や努力などを知ることができました。次年度の交流も楽しみです。（もちー）



® マークのびんは生協に返してね！

リユースびん 3月回収率 実績 66.2%

◎リユースびんは洗って何度も使える環境にやさしいびんです。きれいに洗って乾かしてパルシステムに返却をお願いします。今後もリユース・リサイクルへのご協力をお願いします。商品カタログやたまごパックも回収しています。

エリアブログをご覧ください♪

産地交流や企画の報告など組合員活動の様子が見られます！



組合員活動みんなのブログから

エリアブログ

「はあと to はあと」

<http://palsystem-kanagawa.yume.lekumo.biz/yume09>

